

## "La maison commune: recherche de paternité" dans La Libre Belgique (14 mars 1991)

**Légende:** Le 14 mars 1991, Paul Collowald, ancien porte-parole adjoint de la Commission européenne, retrace dans le quotidien La Libre Belgique l'emploi de l'expression 'maison commune' depuis sa première utilisation par le chancelier allemand Konrad Adenauer en 1951.

**Source:** La Libre Belgique. 14.03.1991. Bruxelles. "La maison commune: recherche de paternité", auteur:Collowald, Paul.

**Copyright:** (c) SAIPM

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/la\\_maison\\_commune\\_recherche\\_de\\_paternite\\_dans\\_la\\_libre\\_belgique\\_14\\_mars\\_1991-fr-c8fbc2d3-a88c-46c4-8507-88138ddb926.html](http://www.cvce.eu/obj/la_maison_commune_recherche_de_paternite_dans_la_libre_belgique_14_mars_1991-fr-c8fbc2d3-a88c-46c4-8507-88138ddb926.html)



**Date de dernière mise à jour:** 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.